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◇春季大会が行われました。
４月２４日（土）、２５日（日）に郡の春季大会が行われました。本校では、野球部、卓球部、バ

スケットボール部が参加しました。
各部とも善戦しましたが、上位進出はなりませんでした。夏の本番に向けて、更なる努力と研究を

重ねてほしいと思います。

※壮行会は当初予定
になかったのです
が、生徒会有志の発
案により急遽行われ
ました。このような
ところにも南中生の
積極性が感じられま
す。

◇ＥＳＤについて（Ver.1）
２３日（金）、全校生徒対象のＥＳＤについての勉強集会が行われまし

た。ＥＳＤとは持続可能な開発のための教育（Education for Sustainable
Development）のことです。ＥＳＤは持続可能な社会の創り手を育む教育で
す。本校では平成２０年頃から取り組んでおり、「エネルギー」「食」「国
際理解」を柱に様々な学習に取り組んできました。（これまでの取組につ
いては、ホームページのＥＳＤの項目をご覧ください）
ＥＳＤは、全世界が２０３０年までの達成を目指すＳＤＧｓ（持続可能

な開発目標）のゴール４、ターゲット４－７に示されています。右の図に
あるように、ＳＤＧｓの他の１６のゴールに、「質の高い教育」（ゴール４）
からアプローチします。
集会では、「ＳＤＧｓについて知っていますか？」という質問からスタ

ートしました。ほとんどの生徒が知っていると答え、１年生の古谷美結さ
んは「持続可能な開発目標です」とはっきり自信をもって答えてくれまし
た。朝日新聞の全国調査によると、「『ＳＤＧｓ』という言葉を聞いたこと
がある」と答えた割合は、 45.6％でした。それに比べると本校生徒の認
知度は非常に高いと思われます。
ＳＤＧｓ達成のためには、学んだことを基に行動することが大切です。

これからの学びでは、自分の行動変容を意識して取り組んでほしいと思い
ます。

◇角間川地区社会福祉協議会からご寄付をいただきました。
今年も、学校の教育活動に役立ててほしいと２万円のご寄付をいただきました。有効に活用させて

いただきます。ありがとうございました。

◇ゴールデンウイークです！
５月１日から５日までは５連休です。部活動の大会や練習会も行われると思いますが、健康で楽し

い休日を過ごしてください。事故や新型コロナ感染症等健康に関わることがありましたら、部活動担
当または、学級担任にご一報ください。
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